

JR東海労なごや

2011年6月14日 No 851
JR東海労名古屋地方本部
発行者：山田哲也
編集者：堀部肇

電力不足に行政、他企業は迅速に対応！ JR東海は浜岡原発の全面停止を受けて 無対応でいいのか。

クールビズシリーズ4

環境省がスーパークールビズを推進

5月15日
浜岡原発の全面停止を受けて、ますますこの夏の電力不足が憂慮される中、松本環境相はネクタイ、ノージャケットでは物足りないとして「クールビズ」より一層の軽装を促す、「スーパークールビズ」を6月から始めると発表しました。

「スーパークールビズ」では、今まで認められていなかったポロシャツ、アロハシャツ、スニーカー、サンダルの着用を認める。

愛知県知事クールビズ前倒し会見

大村秀章知事は2日の定例会見で、例年は6月1日に始める夏の軽装「クールビズ」を半月前倒しし、16日から始めると発表した。東日本大震災を機に「社会を省エネ型に変えていく必要性を強く感じていて」と述べ、9月末まで実施する考えを示した。

浜岡原発停止・・・企業の対応

■ノリタケ
「節電のためにできることは何でもやる」

■ダイドードリンコ
クールビズについても実施期間を拡大。5月6日から10月末までとする。

■マスプロ電工
クールビズを例年より前倒しして始め、実施期間を10月末まで1カ月間延長する。

他企業の電力不足に備える取り組み

■パナソニック
10万人が対象に、クールビズを実施しており、通常は9月末という期間を1カ月延長し、10月末まで。

■伊藤園
全国の事業所にて6月から9月末という期間、現行より就業時間を1時間前倒しとし、8時から16時30分に変更。クールビズも通常6月からの実施を前倒しで5月16日から9月末までとする。

JR東日本のクールビズ【2008年6月12日】

- JR東日本は、地球温暖化対策の一環として6月中旬から3カ月程度、クールビズの取り組みを行うと発表した。
- 内容
- ◇地球温暖化対策の一環として、クールビズの取り組みを実施
 - ◇駅係員、車掌、運転士はネクタイなどの省略を基本
 - ◇実施期間：平成20年6月中旬から3ヶ月程度（地域によって異なる）